

問 大船渡病院とともに築く
医療教育機関の設置を

答 看護人材育成に向けて
情報共有を進め検討



議員 清 淵上

同 看護や介護人材の確保は急務。大船渡病院としても看護師不足の解消は重要な課題であり、当

地医療圏に医療教育機関が無いことも医療従事者不足の解消につながる要因の一つと考える。当市として看護師の研修受入れや看護学校等の教育機関の設置は、若者の職業選択肢の広がりや管外への流出抑止や転入機会にもなり、波及効果も大きいと思われる。周産

期医療と小児科が整っている拠点病院がある当地医療圏に医療に関する教育機関の設置は様々な施策展開が期待されると考えることから、その取組について伺う。

答 部長 国による試算では、後期高齢者数のピークとされる2025年度に43万人の看護職員が不足するとされ、当市でも看護職員の需要増が見込まれる。現状では、県内の看護職員養成施設は18施設あり、800名超の入学定員を有してい

る。当市での看護職員養成のための教育機関設置は、今後の人材確保に有効な取組と考えるが、少子化による「定員割れ」の懸念の他、経営環境や運営状況の見通しなど、不透明な所が多い。今後は、大船渡病院との間で看護人材育成に向け、市としてどのようなことができるかなど、情報共有を進める中で検討する。

(他に「人口ビジョン目標達成への取組」と「立地適正化計画策定」について質問。)



看護師不足解消に向け養成機関を



ILCと共生するまちづくりビジョンの概要

問 ILC誘致実現による
当市への波及効果は

答 人口の増加や
地域経済の振興に直結



議員 伊藤力也

同 現在におけるILCの計画実現の可否は、日本政府の政治判断にゆだねられており、その期限

は、3月7日としている。2月20日経済3団体は、日本政府に対し、ILC誘致に向けて国際協議を呼びかける共同声明を発表した。計画実現の判断は、学術的な一面だけでなく、当市や、岩手・東北地域の今後の経済、まちづくり、人口減少対応において、多角的に捉え

るべきであるが、当市の見解を伺う。

答 市長 ILCの誘致効果については、広範に認識されている学術的意義の重要性のみならず、東日本大震災からの復興と復興後の地域振興に多大に寄与すると共に、将来の東北・日本を大きく変える可能性がある壮大なプロジェクトである。ILCが実現すると、当市において、関連施設の大船渡港の利活用をはじめ、研究者やその家族

の来訪・居住などによる交流・関係及び居住人口の増加など、地域経済の振興に直結する多大な波及効果が期待される。また、岩手県内のみならず東北地方で加速器関連産業の集積が進み、最先端の技術力に基づくイノベーションが創出されるほか、国際的な科学研究拠点の形成による、高度な知識・技術の集積や世界的な関心の高まりなど、今後の地域振興に必須となる地方創生の推進につながる。



第3セクターの魚市場でのセリ

問 第三セクターは、地方自治体と民間の団体・個人、企業等が共同で設立し、公益性と収益性を



船砥英久 議員

第三セクターは、地方自治体と民間の団体・個人、企業等が共同で設立し、公益性と収益性を

第三セクターは、地方自治体と民間の団体・個人、企業等が共同で設立し、公益性と収益性を

第三セクターは、地方自治体と民間の団体・個人、企業等が共同で設立し、公益性と収益性を

第三セクターは、地方自治体と民間の団体・個人、企業等が共同で設立し、公益性と収益性を

第三セクターは、地方自治体と民間の団体・個人、企業等が共同で設立し、公益性と収益性を

第三セクターは、地方自治体と民間の団体・個人、企業等が共同で設立し、公益性と収益性を

問 当市の第三セクターに対する姿勢について

経営の相談や診断の仲介に
取り組んでいる

答

経営の相談や診断の仲介に
取り組んでいる

第三セクターは、地方自治体と民間の団体・個人、企業等が共同で設立し、公益性と収益性を

第三セクターは、地方自治体と民間の団体・個人、企業等が共同で設立し、公益性と収益性を

問 復興の総仕上げを掲げる本市において、新たな大船渡の基盤づくりが大変重要だと考える。特



森 亨 議員

復興の総仕上げを掲げる本市において、新たな大船渡の基盤づくりが大変重要だと考える。特

復興の総仕上げを掲げる本市において、新たな大船渡の基盤づくりが大変重要だと考える。特

復興の総仕上げを掲げる本市において、新たな大船渡の基盤づくりが大変重要だと考える。特

復興の総仕上げを掲げる本市において、新たな大船渡の基盤づくりが大変重要だと考える。特

復興の総仕上げを掲げる本市において、新たな大船渡の基盤づくりが大変重要だと考える。特

問 復興後の赤崎町にスポーツ交流ゾーンを
答 用地整備完了を
目指していきたい

復興後の赤崎町にスポーツ交流ゾーンを
目指していきたい



復興事業後の市内の公共工事は